

平成23年度

SEASON 1

平成24年 1月27日



全校児童数

297名

1月27日現在

永盛小学校だより

永遠の杜 No. 21
夢・友情・努力

文責：校長 松本 学



寒い日が続きます。全県的にインフルエンザが、加速度的な増加を示しています。特に、土日の休みに感染することも多く、中学校では、受験期ですので、兄弟関係で注意するようにお願いいたします。2月4日は二十四節気の「立春」ですが、まだまだ寒い日が続くようです。まずは、子どもたちが健康に過ごせるようご配慮お願いいたします。

千葉県の若宮小学校からヒマワリの種

千葉県市原市の福島県復興支援「ヒマワリの種を贈ろうプロジェクト」事務局より、千葉県市原市立若宮小学校の子どもたちが、市内で採取したヒマワリの種を入れる袋にそれぞれのメッセージを入れた心温まるヒマワリの種が本校に届きました。若宮小学校の子どもたちが心を込めてかいたメッセージに励まされました。暖かくなったら、花壇に大きな花を咲かせてくれるでしょう！今年、「復興元年」として位置づけ、学校での教育も保護者の皆様にいろいろご提案していきます。ご協力願います。



【寄せられたひまわりの種袋】



【左記：拡大】



【とっさに机の下に一時避難】

毎日が地震避難訓練

最近、余震が多いですね？1月12日（木）、朝の校内巡視中、校舎の窓ガラスが音を立てる地震がありました。ちょうど、2年生の教室前を通った時でした。2年生児童は、一斉に机の下に身を隠し、安全を確保したところでした。同日、12時過ぎにまた、長く続く地震がありましたね。毎日が避難訓練です。この2年生の危機管理意識は、素晴らしいものです。今後も大規模な余震に備えて、機会があるごとに、地震対応の避難訓練が必要です。ご家庭でも約束事を決めておくも大切です。

全校TV集会（校歌と夢と）



【2年生の発表】



【4年生の発表】



【6年生の発表】

1月18日（水）8：15～、2，4，6年生代表児童による「冬休みの思い出」「第3学期のめあて」の発表がありました。（冬場の全校集会は、TV放送で行います。）

どの児童も自分のめあてを具体的に発表しており、自分の夢を実現する一つのステップを乗り越えようとする意欲が感じられました。

私からは、「校歌」に込められた先人の願いや思いを感じながら大きな声で、意味をかみしめながら歌うことの大切さを話しました。歌詞の「夢」「友情」「努力」の3つをいつも心においてほしいと思っています。

安積中学校・小原田中学校の体験入学

1月24日（火）午後、安積中学校と小原田中学校の体験入学があり、6年生が中学校まで徒歩で向かいました。全体説明会、授業参観、部活参観など、中学校のごく一面の体験でしたが、進学に向けての意欲が高まったようです。現在6年生には、「学力向上」を主に、小学校最後の生活を有意義になるように指導しております。



【全体会：安積中】



【授業参観：安積中】

永盛保育所授業参観

1月25日（水）「幼・保・小連携推進事業相互参観」が学区内の永盛保育所で開催され、校長と1年生担任が参加しました。

異年齢児活動「ひまわりクラブ」の活動を参観してきました。



【さかなつり大会】



【レストランごっこ】



【運動リズム】

※異年齢活動を基礎とした小学校での「生活科」と類似した活動が、子どもたちは、活動意欲が高く、楽しく過ごしていました。

市P連教育講演会

1月23日（月）午後、市労働福祉会館で市連P教育講演会が開催され、校長とP会長、P副会長、P幹事さんの3名が参加しました。



【講演会】



【事例発表会】

- (1) 事例発表では、橘小学校の「学習サポートボランティア」の支援。
- (2) 講演では、県養護教育センター主任指導主事の「地域で学び、共に生きる教育を目指して」の演題で、特別支援教育について。

(1)の「学習サポートボランティア」では、地域の教育力を生かし、特に1年生の授業支援、個別支援、安全確保に大きな成果が報告されました。(2)では、「特別支援教育は、支援が必要な子どもだけのものではなく、全ての子どものためにある」「社会人として、挨拶、返事、仕事を手を抜かずやることの大切さを指導」いろいろ考えさせる内容でした。



大震災による校舎破損の修理開始

3月11日の第地震により、本校の校舎も壁にひびが入ったり、校舎と校舎のジョイント部分に損傷を受けました。耐震に問題ある破損ではありませんが、細かい破損を次に来るだろうと予想される大地震に備えて、修理します。(右の写真は、校舎3階の窓から撮影した工事用足場です。)しばらくかかります。

最近、各地で地震が頻発していますね！学校では、児童の命を守る事に全力を挙げています。

インフルエンザ罹患情報

1月27日現在
4名

出席しているが、風邪様症状の児童が29名もいます。その他、「水ぼうそう」で2名出席停止です。

参考資料 H24年度の推定児童数・クラス数（1月27日現在）

	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
人数	59	46	49	54	41	52
クラス数	2	2	2	2	2	2

※全校児童数 301名